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Al sondaggio di Foggia Post 
rispondono in poche ore circa 
650 persone. Molto seguito il 
docente universitario che 
arriva primo con quasi il 50%

Elezioni a Foggia: I social premiano 
Nunzio Angiola e Rita Montrone

A sentire gli attori di questa fase 
preliminare delle elezioni comunali 
di Foggia ci saranno, con molta 
probabilità, gli annunci dei candidati 
alla poltrona di Sindaco del 
capoluogo dauno solo dopo il 20 
agosto, a meno di smentite 
dell’ultim’ora. Insomma, sembra che 
il centrodestra attenda il PD prima 
di fare la sua scelta o viceversa, ma 
la verità è un’altra: la mancata 
condivisione di un progetto politico 
e di profili che non sembrano creare 
intesa, fatto già visto in passato. 
Nonostante i partiti abbiano avuto 
due anni per prepararsi sembra che 
nessuno, o quasi, abbia le idee 
chiare. E se la corda dovesse essere 
tirata più del dovuto Fratelli d’Italia 
non avrebbe timore a spezzarla, 
come ci conferma il viceministro 
Galeazzo Bignami presente ieri a 
Foggia per un incontro in 
Confindustria.

Intanto, sui social da ieri pomeriggio è 
presente il sondaggio lanciato dal 
quotidiano serale Foggia Post sui nomi 
proposti e candidati ormai già in corsa. 
Risultato importante per il nome sul 
tavolo del centrodestra, parliamo di 
Rita Montrone, che ottiene il 44% 
superata, però, da Nunzio Angiola che 
sbaraglia tutti con il 48%. Seguono 
Mainieri, Salvatori, Episcopo, Furore. 
E’ possibile esprimere la propria 
preferenza andando sulla pagina 
facebook di Foggia Post fino a questa 
sera. Non avrà un valore elettorale ma 
il sondaggio che ha fatto registrare in 
poche ore oltre 600 voti è sicuramente 
il termometro del coinvolgimento dei 
fan sui social.

di Redazione



Il Vice Ministro alle Infrastrutture 
Galeazzo Bignami ieri pomeriggio è 
stato a Foggia. ospite nella sala Fantini 
di Confindustria in via Valentini Vista 
Franco. A fare gli onori di casa il 
presidente di Confindustria Eliseo 
Zanasi e il direttore Enrico Barbone. 
L’incontro è stato finalizzato per un 
confronto costruttivo con le associazioni 
di categoria sulle prospettive del 
sistema infrastrutturale della Capitanata. 
Con Bignami presente anche 
l’Onorevole Giandonato La Salandra e 
la Senatrice Annamaria Fallucchi. occhi 
puntati su alcune questioni ancora 
aperte come le ZES (Zone Economiche 
Speciali) che, grazie al governo Meloni 
e all’impegno del Ministro Fitto, sono 
state estese a tutto il meridione. Il Vice 
Ministro si è anche soffermato 
sull’aeroporto Gino Lisa:“ Non ci 
accontenteremo di qualificarlo come 
struttura marginale”. Un segnale positivo 
che lascia ben sperare per il futuro del 
trasporto aeroportuale locale. Inoltre, 
Bignami fa presente che sono state 
accelerate le procedure per il 
riconoscimento del distaccamento 
interno dei vigili del fuoco che è 
necessario per una riclassificazione in 
aumento dell’aeroporto di Foggia. Oltre 
all’aeroporto si è parlato anche di CIS 
Capitanata, di altà velocità e di acqua in 
agricoltura. In conclusione una breve 
parentesi politica. Bignami, che riveste 
anche il ruolo di Commissario 
provinciale di Fratelli d'italia, fa sapere 
che la bonifica intrapresa due anni fa 
dopo le vicende legate 
all’amministrazione Landella è arrivata 
alla fase conclusiva. Il Vice Ministro 
afferma: “Fratelli d’Italia ha fatto un 
percorso importante, perché ha 
allontanato chi non riteneva compatibile 
con il progetto politico”.

Bignami a Foggia ribadisce l'impegno 
del Governo per ferrovia ed aeroporto
Di Gianni Gliatta

Un passaggio anche sulla questione 
scioglimento per mafia che ha penalizzato 
molto la politica e lasciato intatta la struttura 
burocratica del Comune. Bignami afferma 
che il Governo sta lavorando ad  “una 
revisione dell’istituto finalizzato anche ad 
avere strumenti interdittivi utili a depurare il 
sistema amministrativo che, diversamente, 
rimane sostanzialmente immune”. Per le 
elezioni amministrative di autunno lancia un 
messaggio chiaro ai potenziali partner della 
coalizione.”Patti chiari, amicizia lunga: ci 
siamo, ma non costringiamo nessuno ad 
esserci”. Perché - spiega Bignami - per 
Fratelli d’Italia esiste un’opzione peggiore 
della sconfitta ed è vincere ma non riuscire a 
mantenere gli impegni assunti. Preferiamo 
perdere, piuttosto che ottenere una fiducia 
sapendo di non poter mantenere ciò per cui 
l’abbiamo ottenuta.



Ieri prima pietra per il servizio 
fognario nella piana di Mattinata

Oltre 6 chilometri di rete fognaria per le 
contrade della piana di Mattinata: Funni, 
Liberatore, Torre del Porto, Strada della 
Difesa, via del Mare e Tor di Lupo. Li 
realizzerà Acquedotto Pugliese (AQP) 
entro la prima metà del 2025. I lavori, 
per un investimento complessivo di 5,2 
milioni di euro, sono finanziati a tariffa 
per 1,3 milioni e cofinanziati dalla 
Regione Puglia per 3,9 mln attraverso il 
POR PUGLIA 2014-2020 - Azione 6.3. 
Consentiranno a circa 4mila persone fra 
residenti e turisti del comune in 
provincia di Foggia, già raggiunti dalla 
fornitura di acqua, di potersi allacciare 
alla rete fognaria pubblica.
La prima pietra dei lavori è stata posta 
ieri (27 luglio) in contrada Liberatore alla 
presenza di Raffaele Piemontese, 
Vicepresidente della Regione Puglia e 
Assessore alle Risorse idriche, Francesca 
Portincasa, Direttrice Generale di AQP, 
Rossella Falcone, componente del CdA 
di AQP, Michele Bisceglia, Sindaco di 
Mattinata, Fiorenza Pascazio, Presidente 
di Anci Puglia, Michele Merla, 
Consigliere direttivo dell’Autorità idrica 
Pugliese (AIP), Michele Abbaticchio, 
Direttore amministrativo AIP, e di 
Andrea Minutolo, responsabile 
nazionale dell’Ufficio scientifico di 
Legambiente

La piana di Mattinata nei prossimi mesi 
potrà anche beneficiare di un intervento al 
depuratore di Mattinata, in fase di 
progettazione esecutiva.  I lavori 
prevedono interventi mirati 
all’abbattimento delle emissioni odorigene 
attraverso l’installazione di sistemi di 
copertura e impianti di trattamento aria, 
interventi di trattamento terziario di 
affinamento per il possibile utilizzo delle 
acque depurate per usi irrigui, interventi di 
collettamento e trattamento delle acque di 
pioggia, nonché interventi di 
manutenzione straordinaria alle opere 
esistenti. L’investimento complessivo è di 
2,85 milioni di euro, finanziati a tariffa (per 
1,6 milioni) e cofinanziati dalla Regione 
Puglia attraverso il Fondo di Sviluppo e 
Coesione (FSC) 2007/2013. La conclusione 
dei lavori è prevista entro il 2024.
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Incontro da Lollobrigida
Il ministro Lollobrigida ha mantenuto 
la promessa che aveva fatto a Roma, 
all’incontro con la delegazione di CIA 
Agricoltori Italiani: il 3 agosto, al 
ministero dell’Agricoltura e della 
Sovranità Alimentare, ha convocato 
tutti i soggetti della filiera italiana 
grano-pasta. É questa la novità più 
importante emersa dalla conferenza 
stampa di Foggia. Quello che si terrà a 
Roma, dunque, a tutti gli effetti, si 
annuncia come il primo atto degli 
‘Stati Generali del grano duro’ per 
rilanciare il settore cerealicolo 
italiano. “É un primo risultato ottenuto 
da CIA Agricoltori Italiani, grazie al 
coinvolgimento di migliaia di italiani, 
al supporto e al sostegno di ANCI 
Puglia, di 30 comuni pugliesi e di 
diverse associazioni di consumatori, 

nonché per merito di tutti quei 
cerealicoltori che, nei giorni più caldi 
di luglio, hanno manifestato con noi 
raggiungendo Foggia da tutta la 
Puglia”, dichiara Gennaro Sicolo, 
presidente CIA Puglia e vicepresidente 
nazionale di CIA Agricoltori Italiani. 
“Una Puglia ancora una volta capace 
di lottare per dare voce non solo a se 
stessa, ma a tutta l’Italia della 
cerealicoltura”. “Ci confronteremo 
finalmente con mugnai e pastifici. Noi 
vogliamo il bene dell’intera filiera, la 
nostra non è una lotta “CONTRO” 
qualcuno, è una lotta “PER” il grano 
italiano”. “Confidiamo nel ministro per 
l’attivazione di Granaio Italia, 
nonostante alcune organizzazioni 
agricole stiano facendo di tutto per 
impedirla, andando contro gli interessi 
degli agricoltori e facendo quelli della 
parte industriale”.

GRANO, SI DISCUTE IL 3 AGOSTO



EVASIONE DAL CARCERE DEL 2020: 
ALTRE 4 CUSTODIE CAUTELARI

Nelle giornate del 14, 19 e del 
26.07.2023, i Carabinieri del 
Nucleo Investigativo del 
Comando Provinciale di Foggia 
hanno dato esecuzione 
complessivamente ad altre 
quattro ordinanze di custodia 
cautelare in carcere emesse 
dalla Sezione del Riesame 
misure cautelari del Tribunale 
Penale di Bari a carico di 
altrettante persone, molte delle 
quali già detenute in vari 
carceri del territorio nazionale 
per motivazioni diverse. Si 
tratta di altri provvedimenti 
cautelari personali divenuti 
esecutivi dopo il motivato 
appello della Procura della 
Repubblica di Foggia al rigetto 
della richiesta di misura 
cautelare da parte del GIP del 
Tribunale dauno dopo la 

richiesta di cattura avanzata 
dalla Magistratura requirente 
nei confronti delle decine di 
detenuti che, il 9 marzo 2020, in 
occasione della maxi rivolta e 
successiva evasione in massa dal 
carcere di Foggia da parte di 
numerosi detenuti, sarebbero 
stati protagonisti di vere e 
proprie azioni di devastazione e 
saccheggio all’interno della Casa 
Circondariale della città. Come 
si ricorderà, in quella 
circostanza, vennero appiccati 
incendi all’interno della 
struttura carceraria, ci furono 
atti di violenza contro 
appartenenti della Polizia 
Penitenziaria, gravi 
danneggiamenti e comunque, 
come contestato nelle ordinanze 
in riferimento, un vero e proprio 
turbamento dell’ordine pubblico.

Il Policlinico Riuniti di Foggia 
rende noto che nel mese di 
agosto 2023 le Casse Ticket 
aziendali osserveranno i 
seguenti orari:
Policlinico di Foggia 
14 agosto dalle 7.30 alle 13.30; 
dal 16 al 18 agosto dalle 07.30 
alle 17.30 .
Col. D'avanzo
  il 14 agosto dalle 7.30 alle 
13.30;  dal 16 al 18 agosto dalle 
7.30 alle 17.30 
chiusura sabato 5, 12, 19 e 26 
agosto.         
Ex Villa Serena 
  il 14 agosto dalle 7.30 alle 
13.30; dal 16 al 18 agosto 2023 
dalle 07.30 alle 13.30.  
Lastaria di LUCERA
 il 14 agosto dalle 7.30 alle 13.30.
LE ATTIVITA’ DEL CALL 
CENTER (0881/028802) IL 14 
AGOSTO SI 
INTERROMPERANNO ALLE 
13.30.

ORARIO ESTIVO DI 
APERTURA DELLE 

CASSE TICKET



APPROVATO IL 

BANDO BENEFICI E 

SERVIZI 2023/24

Il Ministero dell’Università e della Ricerca 

scientifica (MUR) ha comunicato 

l’assegnazione del Fondo di finanziamento 

ordinario (FFO) per l’anno 2023 che 

rappresenta la maggior fonte di 

sostentamento per gli Atenei nell’ambito del 

sistema universitario nazionale. All’Università di 

Foggia sono stati assegnati € 55.683.371,00, 

un importante risultato che migliora il dato 

dello scorso anno già molto soddisfacente di 

49.828.294,00 euro, registrando un 

incremento di + € 5.855.077,00 pari al +11,75%. 

Un risultato senza precedenti per l’Ateneo di 

Foggia che si posiziona al 2° posto nel 

panorama nazionale tra le Università più 

virtuose, l’unica insieme all’Università di 

Ferrara ad aver superato l’incremento limite di 

salvaguardia fissato dal MUR dell’8%. Entrando 

nel dettaglio delle voci del FFO 2023, merita 

una particolare attenzione l’assegnazione 

della cd. 

Quota Base (30.884.863,00 euro) che 

evidenzia un incremento di 

+2.551.786,00 euro con + 9% rispetto 

al FFO 2022. Un dato influenzato 

dall’ottimo risultato in termini di 

studenti regolari ai fini del costo 

standard che vedono l’Università di 

Foggia al 4° posto tra gli Atenei 

Italiani.Il capitolo relativo alla Quota 

Premiale (VQR + Politiche di 

reclutamento + Autonomia 

Responsabile) ha fatto registrare uno 

stanziamento pari a 17.435.462,00 

euro con +1.769.462,00 euro di 

incremento rispetto al 2022 (+ 11%).

Nella seduta odierna del CDA ADISU Puglia è 
stato approvato il bando Benefici e Servizi 
2023/24. Tra le novità l'incremento delle borse 
di studio e l'innalzamento delle soglie di 
reddito per l'accesso. "La sede di Foggia per la 
prima volta entra nella prospettiva di poter 
garantire una copertura totale delle richieste 
di posto letto: questo è un fatto sicuramente 
positivo, rispetto al quale possiamo dirci 
soddisfatti. Occorre però iniziare subito a 
lavorare sugli altri temi in ballo: in tutta la 
regione sono necessarie nuove mense e 
interventi massicci sul trasporto pubblico, 
servizio da sempre critico che interessa una 
quota considerevole di studenti, borsisti e non" 
dichiara Francesca Stella, coordinatrice di Link 
Foggia.

Fondo di Finanziamento Ordinario 2023: 
risultato senza precedenti per l'Università



“A Lido del Sole, a Rodi Garganico e 
su tutto il Gargano la stagione 
turistica prosegue. Non c’è ancora il 
sold out, in media le strutture segnano 
una percentuale di riempimento 
attorno all’80%, ma le prenotazioni in 
corso per agosto e settembre 
aumentano giorno dopo giorno. 
Siamo qui per garantire a tutti 
ospitalità, relax, divertimento e una 
delle fasce costiere più belle del 
Mediterraneo”.
Bruno Zangardi, presidente del 
Consorzio degli operatori turistici 
Gargano Ok, al primo vero giro di boa 
della stagione turistica, esprime 
ottimismo. “Ogni stagione è 
caratterizzata da opportunità e 
difficoltà”, aggiunge. “Noi operatori 
turistici del Gargano, da aprile a 
settembre inoltrato, siamo abituati a 
lavorare ‘pancia a terra’ per accogliere 
al meglio le persone che giungono da 
ogni parte d’Italia e del mondo. Negli 
anni passati, abbiamo superato in 
modo eccellente i problemi dovuti al 
Covid, facendone un’opportunità per 
migliorare ancora le nostre strutture, 
per ampliarle e modulare in maniera 
più funzionale e sicura villaggi, 
camping, alberghi, case vacanze, 
servizi. Non ci scoraggiamo mai. La 
nostra categoria è il primo presidio del 
territorio per salvaguardarne integrità, 
bellezza, paesaggi. Sulle coste 
garganiche abbiamo il mare più pulito 
e le spiagge meglio attrezzate della 
Puglia”.
I primi dati del “giro di boa” della 
stagione riguardano le strutture 
consorziate di Rodi Garganico, Lido 
del Sole, San Menaio, Peschici, 
Vieste, Monte Sant’Angelo, Mattinata 
e Torre Mileto.

Turismo sul Gargano, Zangardi (Gargano OK): 
“Il bilancio è positivo al primo giro di boa”

Di Redazione

“C’è una riscoperta del Gargano da parte di 
francesi e tedeschi, mentre per quanto 
riguarda i turisti italiani abbiamo notato un 
incremento di presenze da Toscana, Lazio, 
Calabria. É pienamente confermato il dato 
che riscontrammo già a Pasqua, col ritorno di 
molte famiglie che da tempo hanno eletto il 
Gargano come ‘casa’ delle loro vacanze. 
“L’aeroporto Gino Lisa di Foggia sta 
funzionando bene”, spiega Zangardi. “I turisti 
apprezzano molto la possibilità di poter 
arrivare più velocemente a destinazione 
utilizzando, finalmente, una struttura 
aeroportuale pienamente attiva. Questa è 
certamente la novità più positiva dell’estate 
2023. Tutte le strutture del Consorzio 
Gargano Ok continuano a fare una grande 
pubblicità allo scalo foggiano con i propri 
clienti. Il Gino Lisa rappresenta una 
straordinaria possibilità di lavorare anche a 
una destagionalizzazione seria, con numeri 
di certo meno rilevanti del periodo clou delle 
vacanze, ma con una diversificazione di 
servizi e aperture anche nei segmenti dei 
mesi in cui molte persone amano 
raggiungere le località balneari e i borghi 
dell’area interna per dei fine settimana 
all’insegna del relax, del benessere e della 
scoperta più lenta delle bellezze garganiche”.



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Abbiamo trasferito i nostri valori, che 
sono quelli più intimi di una intera città, 
ai giovani e meno giovani: abbiamo 
decorato, abbellito, vivacizzato la città 
di Cerignola attraverso una sinergia 
costante con i cittadini. In molti ci 
hanno chiesto di ripetere questa 
esperienza e accettiamo la sfida: 
stiamo infatti già individuando i nuovi 
quartieri da rigenerare”, dice 
l’assessore.
Nel corso della festa conclusiva de “Il 
Coraggio dei Colori” sono stati 
presentati gli elaborati del concorso di 
idee per la realizzazione di Piazza 
Duomo e Largo Matera nel quartiere 
Terra Vecchia. Per il rifacimento della 
piazza antistante la Cattedrale la 
commissione ha scelto il progetto 
elaborato di Sara Musarò; per la 
“porta” del Borgo Antico, invece, è 
stato scelto il progetto di Antonello 
Sado. 

Cerignola: Dal Coraggio dei Colori alle 
nuove Piazza Duomo e Largo Matera

Di Redazione

Si è concluso ieri, in villa comunale, il 
progetto “Il Coraggio dei Colori” che 
ha raggiunto l’obiettivo di riqualificare 
diversi quartieri di Cerignola con 
interventi decorativi, l’aggiunta di 
arredo urbano, attività ludico-
ricreative. Nella serata conclusiva, 
poi, sono stati presentati i progetti 
vincitori del concorso di idee per la 
realizzazione della nuova Piazza 
Duomo e del nuovo Largo Matera 
(Terra Vecchia). 
“È stata un’esperienza 
entusiasmante- commenta il 
consigliere comunale Mariarosaria 
Divito- basata sulla condivisione di 
un’idea con i residenti dei quartieri 
interessati. Dalla scala della legalità al 
murales in Piazza del 
Cinquecentenario, dalla panchina 
dell’inclusione in piazza della 
Repubblica ai laboratori con i ragazzi 
per finire alla premiazione del balcone 
fiorito: la nostra idea di città ha 
incrociato il concetto di bellezza e 
soprattutto la voglia di fare rete con il 
mondo delle associazioni e dei 
cittadini, che sono diventati attori di 
una piccola rivoluzione nel tessuto 
urbano”. 
Nello spettacolo finale, dedicato ai più 
piccoli, si sono alternati maghi, artisti 
di strada e animatori per celebrare 
l’ultimo passaggio di un progetto 
iniziato a giugno. Soddisfazione da 
parte dell’assessore al welfare e 
vicesindaco Maria Dibisceglia: “Si è 
trattato di una serie di iniziative 
mirate rese possibili grazie 
all’impegno delle cooperative Un 
sorriso per tutti, AIDP, parrocchia di 
Sant’Antonio e Sanità Sociale. 





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina. Si precisa che le 
foto scattate possono risalire a qualche giorno 
prima della pubblicazione.

Via Sant'Antonio a Foggia



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

A Rignano un 
mese di eventi 

tra risate e 
gastronomia



SARA' UN MESE DI AGOSTO RICCO DI APPUNTAMENTI

A RIGNANO ECCO MUSCISKA, PREMIO 
JALARDE, GIANO FESTIVAL, CABARET

Le sagre della Musciska e del 
Cinghiale, il cabaret d'autore, la 
musica di ogni genere. A Rignano 
Garganico l'estate è piena di 
sorprese. Agosto si apre con la 
Caccia al Tesoro per i bimbi (il 3) e 
con il concerto  degli Smoke & 
Cigarettes. Il 4 agosto e il 5 
agosto, grazie alla collaborazione 
con Bellavita Eventi, si ride con 
Vincenzo Albano, comico pugliese 
che ha partecipato anche a serie 
di successo come Doc e Imma 
Tataranni e che veste i panni del 
fake social media manager sul 
palco di Zelig. 

Ancora risate e ancora Puglia con 
Antonella Genga, uno dei 
personaggi più simpatici del Mudù. Il 
6 agosto torna l'appuntamento con 
l'enogastronomia garganica, grazie 
alla 41° Sagra della Carne di Caprae 
e alla 32° Sagra della Musciska, 
organizzata dalla Pro Loco di 
Rignano Garganico nel cortile dell'ex 
scuola elementare. Il 7 agosto Fluo 
Party per i più giovani alle 22 in 
Largo Palazzo e il giorno successivo 
alle 20 "Mille anni di storia, genesi 
della Chiesa Madre". Il 9, 10 e 11 
agosto arriva il Giano Festival, con 
Beat Street, il laboratorio musicale



del progetto Coor alle 15 e il 
country rock di Michele Longo in 
serata (il 9), poi Acusticazzi 
Revolution e il rock progressive 
dei Feel in the Void (il 10). Il giorno 
successivo si parlerà delle 
opportunità di lavoro in campo 
turistico alle 18 con il Job Day. Poi 
la musica di Giargo in Arte, De 
Stradis e i ritmi scatenati dei 
VallanzaSka. La serata si chiude 
con Dj Butti, che farà danzare 
tutto il paese. 
Il 12 agosto spazio alla letteratura, 
con la presentazione del libro 
"Figlia del Tempo"  di Raimondo 
Ardolino (20.30, Chiesa Madre) e la 
Sagra del Cinghiale, organizzata 
dalla sezione cacciatori "La 
Cascina" (ore 19.30, cortile ex 
scuola elementare). 
Il 13 andrà in scena un grande 
classico del teatro italiano, "Il 
Medico dei Pazzi" in piazza San 
Rocco. Nello stesso luogo, la sera 
successiva, la Ag Band.
Nel giorno di Ferragosto i ritmi 
garganici, dauni e pugliesi dei 
TerrAnima conquisterà tutti gli 
spettatori. Il 16 è la giornata in 
onore di San Rocco: oltre alle 
funzioni religiose, la sera si 
svolgerà il concerto di Danilo 
Sacco, storica voce dei Nomadi 
dal 1993 al 2011.

Il 17 torna il Premio Jalarde, 
dedicato al brigante Gabriele 
Galardi e al giacimento 
preistorico di Grotta Paglicci. È 
anche la giornata di Borgo 
Divino, che prevede alle 18 un 
convegno sul tema “L’arte 
preistorica a Grotta Paglicci e nei 
valloni del primo gradone 
garganico”. A seguire, la 
presentazione volume “Rocco e 
Carmela, storia d’amore e di 
transumanza”.
Il 18, con partenza alle 19, 
Passeggiata Stellare verso la 
splendida Dolina Centopozzi e il 
giorno successivo il rock dei 
Fri .Lyd.
Il 20 Escape Games, dedicato ai 
più grandi e il 23 la Caccia al 
Tesoro dei ragazzi.
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Durerà più Cudini a Foggia 
oppure Nicola Canonico?
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Il Foggia partirà per il ritiro di Bastia 

Umbra il prossimo 31 luglio e alloggerà 

presso il Grand Hotel Assisi mentre le 

due sedute giornaliere di allenamento si 

effettueranno presso lo stadio 

Comunale Nuovo di Costano della 

cittadina umbra. A pochi giorni dal via 

della nuova stagione comincia a 

muoversi qualcosa anche sul fronte delle 

trattative per l’acquisizione di calciatori 

che possano fare al caso del nuovo 

modulo adottato dal tecnico Mirko Cudini. 

Si sta lavorando anche per mettere a 

punto le cessioni di elementi che per 

motivi vari non proseguiranno il loro 

rapporto con il club rossonero mentre 

sono diverse le richieste di altri club nei 

confronti di quei calciatori tra i più 

rappresentativi dell’attuale rosa che 

saranno vagliate dalla Società rossonera.

Per ciò che riguarda le operazioni in 

entrata sono diversi i contatti avviati dal 

Direttore Emanuele Belviso sul cui 

taccuino c’è un lungo elenco di calciatori 

che per caratteristiche potrebbero 

interessare il club di Via Gioberti. Cristian 

Fabriani, laterale destro, classe ‘ 2001 in 

forza alla Torres che ha militato anche 

nella Fidelis Andria e Campobasso. Kevin 

Candellori, 27 anni, mezz’ala di talento a 

gennaio di quest’anno alla Torres e 

vecchia conoscenza del tecnico rossonero 

che lo ha già avuto anche a Campobasso. 

Fabio Delvino, 25 anni, centrale difensivo, 

ex Virtus Francavilla e Alessandria, e 

Daniele Mariani, terzino sinistro 

ventiduenne entrambi la passata stagione 

in forza alla Fidelis Andria. Un altro 

calciatore che è seguito dal Foggia e per il 

quale si attenderebbe una risposta nei

In ritiro ad Assisi. Al Foggia 
serve davvero un "miracolo"

di Tiziano Errichiello



prossimi giorni è Cristian 
Hadziosmanovic, 25 anni, jolly in 
forza al Potenza, ex Andria, Teramo, 
Sampdoria, Casertana e Monopoli. Il 
montenegrino ha disputato una 
seconda parte di stagione ad alto 
livello agli ordini del tecnico 
Giuseppe Raffaele. Sempre in piedi 
le trattative per l’approdo in 
rossonero di Orlando Viteritti e 
Jeremy Mbakogu di cui si parla da 
giorni mentre sembrerebbe che 
Giuseppe Nicolao scalpiti per 
ritornare a vestire la maglia del 
Foggia. Ceduto a titolo definito Toni 
Markic al Siracusa ci sono richieste 
per Alberto Rizzo da parte della 
Casertana e un sondaggio 
dell’Avellino per Ivan Kontek che il 
Foggia sta tentando di riportare in 
rossonero anche se c’è da battere 
una folta concorrenza di formazioni 
della serie C.      




